
 
 

 

 

 

 

 

 

７月に実施致しました学校評価アンケート

の結果をご報告致します。より充実させてい

くべきところ、見直すべきところなどを検討し、

教育活動の改善へと結び付けていきたいと

思います。子ども達の力を最大限引き出し、

伸ばしていけるよう、今後ともご支援ご協力

のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

１． 保護者との連携 

 昨年度同様、コロナ禍のため制限のある中

でしたが、新年度説明会、運動会、学校公開

と開催できたこと感謝申し上げます。今後と

も、保護者の皆様と協力し、子ども達のため

の教育活動を進めていきたいと思っていま

す。そして週案や月だより（英語サイド）のよ

り一層の充実の他、ClassDojoや

Cofeetime、Leaserkidsなどで、保護者の

皆様と情報提供・共有していきたいと考えています。２学期は、三者

面談などもあります。お子さんのことで相談したいこと・心配なこと

等がありましたら、遠慮なく学校にご連絡ください。 

  

２．確かな学力 

 今年度は日本語

教科の教育では、

作文指導に力を入

れています。200 字

作文は、県内私立中学校の入試や都立高校の入試にも出題されてい

ます。低学年から少しずつ対策をすることで、力をつけていきたいと考え、

全クラスで、200 字作文のノートを用意し、各クラスごとの指導の他、学

校全体でテーマを決め、作文を書いています。また始業式・終業式では、

全クラスの代表者に「がんばったこと」「がんばりたいこと」の作文発表

をしてもらう取り組みも始まっています。 

第一回学校評価アンケートありがとうございました 
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１そう思う
２どちらか

といえばそ

3どちらかと

いえばそう

４そう思わ

ない

保護者への情報提供 31.7 44.6 20.8 3.0

連携のための環境づくり 48.5 34.7 10.9 5.9

保護者への対応 44.6 32.7 14.9 7.9

分かる授業 30.7 50.5 13.9 5.0

学習習慣 47.5 38.6 7.9 5.9

読書週間 25.7 44.6 20.8 8.9

いじめのない温かな人間関係 62.4 20.8 6.9 9.9

あいさつ 29.7 45.5 19.8 5.0

受け答え 25.7 52.5 16.8 5.0

学校や家庭のルール 51.5 34.7 8.9 5.0

生活習慣（家庭教育） 48.5 32.7 11.9 6.9

体力づくり 49.5 25.7 15.8 8.9

運動のすすめ 62.4 24.8 5.9 6.9

学校の安全対策 40.6 37.6 19.8 2.0

登下校中の安全対策 44.6 37.6 14.9 3.0

Ⅵ進路・生き方 キャリア教育 49.5 34.7 10.9 5.0

Ⅴ安全確保・施

設設備

Ⅰ保護者との連

携

Ⅱ確かな学力

Ⅲ豊かな心

Ⅳ健康・体力
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昨年度３学期より始まった「算数コンテスト」「漢字コ

ンテスト」は、今年度も継続し、学期ごとに実施します。各

学期ごとに積み残しのないよう取り組んでもらいます。 

  

英語教育については、夏休み中に行われた中学校フ

ェア内で、お越しいただいた「ケンブリッジ大学英検機

構」様より、フェリーチェの英語教育についての紹介や過

去２年間のデータについての説明をいただきましたの

で、紹介させていただきます。 

本校では、５年生全員が「A2key for school」を受

験しますが、その級はすでに日本の大学受験レベルとな

り、フェリーチェの子は、一部の子はそれ以上の「B1レベ

ル」にまで、達しているとのことでした。 

（例年、A2key を受験しますが、B1key として

認定される児童も多くいます。） 

  

フェリーチェの子の平均は総合評価は、「120」

を超え、特に英語学習の最終段階に習得していく

ことが多い speaking と writing が良く、それが

既に身についているのはすばらしいとのことでし

た。 

 

世界と比較してみても（世界の他の地域は、小

学生が対象ではない上に、英語が身近にある国

も多い中）、フェリーチェの子たちが肩を並べてい

るとのことで、ケンブリッジ英語

検定機構の方が大変驚いておら

れました。 

 

また、２言語を話す子ども達は、

そうでない子ども達よりも優れて

いる面が多くあるとことで、フェリ

ーチェの子は、優れた可能性の

ある子たちがたくさん育っている

ということです。  

2025 年より PISA の調査に

も「国語」「算数」の他に「英語」

が導入され、ケンブリッジ大学英

語検定機構がそのパートナー機関となることに決定しているそうです。 

国内では、「向かう所、敵なし！！」とお褒めの言葉をいただき、フェリーチェの職員一同、今後ともさらに、自信を持って

 

 

 



教育にあたっていきたいと考えています。 

 

３．豊かな心 

豊かな心を持ち、いじめなどがないよう学校全体で、情報を共有したり、指導にあたったりしています。また毎月１回

「なかよしアンケート」を実施し、子ども達の変化などを見逃さないようにしています。 

また世界38か国で実施さ

れている「心のバリアフリー研

修」も実施できるよう調整中

です。 

「人権週間」では、学活の

時間を使い、人権標語を考え

たり、人権ビデオをみて感想

を書いたりする活動を行いま

す。「あいさつ」については、

職員一同が率先して行い、子

ども達も気持ちのよい「あい

さつ」ができるよう今後も声

かけをしていきたいと思いま

す。また、バイブルの時間を通して、神をおそれ、正しく生きること、「あなたの隣人を愛しなさい」の聖書のことばに従い、

やさしい心を持つことを指導していきます。 

 

４．健康・体力 

体力面では、校庭や体育館を活用し、なわとびや休み時間を利用

した運動に力を入れています。児童数も増え、互いに切磋琢磨する姿

が見られました。 

またコロナウィルス感染予防のため、三密になる活動を避けること、

毎日の子どもたちの健康状態を確認すること、教職員による教室等

の消毒を実施することなどを今後も引き続き取り組んでいきます。ま

た、免疫力を高めるためにも、規則正しい生活や日常的な運動を大

切にしていきます。勉強や脳の発達に弊害のあるスマホやいろいろな

メディアへの使い方を考えていくために、「メディアコントロール」も引

き続き実施していきます。 

 

５．安全 

今年度は、交通安全教室を実施しました。横断歩道の渡り方や自

転車での交通ルールなどを警察の方よりお話いただきました。また避

難訓練は、年３回実施し、災害時などに自主的に行動できる力を養っ

ています。 

また「引き渡し訓練」を実施に伴うご協力ありがとうございました。

小学校の児童数増加に伴い、来年の実施は、「１年生と転入生のみ」を検討しています。不測の事態のないことを願い

 

 

避難訓練 

 

 

３年生 食育「すききらいなく食べよう」 

 



ますが、そういったことが起こった場合、スムーズに動けるよう話し合って

いきたいと思っています。 

 

６．キャリア 

 将来の夢や目標を持たせ、知的探求心を高めることにより、学力向上

につながると言われていますが、子ども達のアンケートでも、自分の夢を

しっかり持っている子たちがたくさんいることが分かりました。見学、体験

学習の行事や中学校フェアなど体験型の授業を多く経験させ、自分の

将来への目標を築けるよう指導しています。 

また今年度より、全学年「キャリア教育パスポート」という６年間持ち上

げていくファイルを作成しています。進学先の各中学校へも持っていき、小中と継続した学びのサポートとなる予定です。 

 

【記述欄でいただいたご意見】 

温かいご意見をたくさんいただきまして、ありがとうございました。何かご心配なことがある場合は、今後も個別に対

応させていただきますので、すぐご連絡ください。全体としてお答えできるものについて、載せさせていただきます。 

 

★給食について・・・夏季休業中に、業者と会議を持ち、良かったメニュー、改善してほしいメニュー、要望などをお伝えし

ました。今後も定期的に会議を持ち、よいより給食メニューを目指していきます。 

★バスキャンセル料について・・・今後、検討してきます。 

★私学模試について・・・高い学力を目指して、取り組んでいます。中学校に入学すると、大手の難しい模試を採用して

いる学校もたくさんあります。小学生から取り組んでも、学習したことが無駄になるものではありません。学校で購入した

問題集「ほーぷ」、６年生の「アドバンス」を家庭でしっかり学習し、高い学力をつけていってください。又その他、いろい

ろな問題集もオフィスにて買えますので、ご利用ください。 

★西駐車場について・・・現時点で、舗装は予算上できませんが、目止めとして細かな砕石をまく予定です。これまで通

り、低速での運転のご協力をお願いします。暑い日もまだまだ続きますので、こちらでも水分補給や日よけの傘の利用、

制服の脱ぎ着など声かけを行っていきます。 

★電話受付時間について・・・現在の１７時から、２学期より１７時半になります。授業日のみとなります。 

★ESL クラスについて・・・今年度は、４月にお配りしたお手紙の通り、通常クラスで授業を受ける際には、英語担任が

ESL児童をサポートしていきます。 

★英語クラス分けについて・・・現在のところ、通常クラスと ESL クラスでの対応を継続していきます。 

 

 ※今後も何かありましたら、随時ご質問ください。 

 

ホームワーククラブ 

 

 

２年生 ミニトマト苗植え 

 

 

１年生 がっこうたんけん 

 

 

6年生 中学校フェアー 

 


